

なかよし

ハッピーだより



南城市立馬天小学校

令和4年8・9月号

さあ2学期 がんばろう!



さあ、2学期の開始です!校舎新築に向けて、2学期からプレハブ校舎での学習が始まります。子どもたちは、教室が変わりわくわく・ドキドキしていることと思いますが、新教室で気持ちも新たに頑張っていきますので、保護者の皆様も子ども達がスムーズに学習が取り組めるよう、ご協力の程よろしく願います。

7月8日に、なかよし・ハッピーのみんなで、水遊びを楽しみました。準備体操・安全の約束をみんなで確認し、プールに入りました。自由に泳ぐことはもちろん、水鉄砲でも遊んだり、ペットボトルのいかに乗ったり楽しみました。1・2年生はサブプール、高学年は大きいメインプールで、それぞれ楽しむことができました。

みんなで遊ぶことで、いつも以上に楽しく感じたと思います。みんなが安全の約束を守ることができ、よい体験になったと思います。



15日の自立活動の時間に、4月~7月生まれのお誕生日会を兼ねてそうめんパーティーを行いました。なかよし・ハッピーの畑で採れたきゅうりをのせておいしく頂きました。

お誕生日のお友だちあてクイズやお誕生日のお友達の将来の夢などを聞き、楽しいひとときになりました。



検温・持ち物の確認をよろしくお願いします

☆健康観察カードへの検温等の記入を引き続きよろしくお願いいたします。

☆1学期の終わりに、教室で使う学用品を持ち帰ってもらっています。

引き出しの道具をはじめ、絵の具セット、習字セット等、メモを確認なさって、補充や記名の確認のご協力をよろしくお願いします。



